



Unos 2 mil funcionarios de atención primaria realizaron marcha

● Una marcha por las principales calles de Temuco realizaron ayer cerca de 2 mil funcionarios de la salud municipalizada de las distintas comunas de la Región, en medio del paro de 72 horas que se está desarrollando a nivel nacional.

La movilización de tres días es convocada por la Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada (Confusam) junto a las distintas federaciones regionales. Las principales razones del paro incluyen el incremento en las agresiones a los funcionarios, la falta de seguridad en los recintos de salud, la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas en la atención primaria. El gremio también ha criticado la falta de inclusión de los funcionarios en la Reforma de Salud y en los procesos de universalización, además de la implementación “incompleta” de los protocolos relativos a la Ley Karin, que nació tras el acoso laboral recibido por una funcionaria de salud. 